

Stadt Heidelberg

AntragNr.:
0 117/2023/AN

Antragsteller: Grüne, Stadträtin Stolz
Antragsdatum: 29.11.2023

Federführung:
Dezernat III, Amt für Mobilität

Beteiligung:

Betreff:

Trendanalysen des Kraft- und Radverkehrs in Heidelberg

Antrag

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	14.12.2023	Ö		
Ausschuss für Klimaschutz, Umwelt und Mobilität	10.04.2024	Ö		
Haupt- und Finanzausschuss	17.04.2024	Ö		
Gemeinderat	02.05.2024	Ö		

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1

Antrag Nr.: 0117/2023/AN

Briefkopf des Antragstellers:

Stadt Heidelberg
Herrn Oberbürgermeister Prof. Dr. Eckart Würzner
per E-Mail: 01-Sitzungsdienste@Heidelberg.de

Gemeinderatsfraktion Bündnis 90/Die Grünen



Rathaus, Marktplatz 10
69117 Heidelberg
Tel: +49 (6221) 58-4717-0

Derek Cofie-Nunoo, Fraktionsvorsitzender
Anja Gernand, stellv. Fraktionsvorsitzende
Christoph Rothfuß, stellv. Fraktionsvorsitzender
Dr. Ursula Röper, stellv. Fraktionsvorsitzende

Dr. Marilena Geugges, Felix Grädler,
Sahin Karaaslan, Dr. Dorothea Kaufmann,
Dr. Nicolá Lutzmann, Dr. Luitgard Nipp-Stolzenburg,
Kathrin Rabus, Julian Sanwald, Anita Schwitzer,
Bülent Teztiker, Manuel Steinbrenner, Frank Wetzler

geschaeftsstelle@gruene-fraktion.heidelberg.de
www.gruen4hd.de

Heidelberg, 28.11.2023

Tagesordnungspunkt Gemeinderat – Trendanalysen des Kraft- und Radverkehrs in Heidelberg

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die nächste Sitzung des Gemeinderates stellen die Unterzeichner gem. § 18 Absatz 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg den Antrag, folgenden Tagesordnungspunkt aufzunehmen:

Die Verwaltung legt aktuelle Verkehrszählungen für den Kraft- und Radverkehr vor und stellt die Entwicklung der letzten 20 Jahre dar. Wir bitten darüber hinaus, die zukünftigen Verkehrsprognosen vorzulegen und entsprechend zu erläutern.

Begründung

Die letzten Verkehrszählungen wurden dem Ausschuss für Klimaschutz, Umwelt und Mobilität im Jahre 2020 vorgelegt, hier bedarf es einer Aktualisierung. Zudem gibt es immer wieder Unstimmigkeiten bezüglich der Entwicklung in der Vergangenheit und die daraus abzuleitenden Prognosen für die Zukunft. Diese sollten geklärt werden.

gezeichnet Fraktion Bündnis 90/Die Grünen
gezeichnet Einzelstadträtin Hilde Stolz